

Canelo ganó fácil

Escrito por Agencias

Domingo 07 de Mayo de 2017 23:02

+ La tan anunciada batalla no existió, pero sí el éxito económico

LAS VEGAS, EU, 7 de Mayo de 2017).- Julio César Chávez Jr fue superado ampliamente por el jalisciense Saúl “El Canelo” Álvarez, quien lució rápido y fuerte con ambos puños para terminar con las cuentas muy por encima de su disminuido rival.

El rostro de quien cobró más fama por ser hijo de la Leyenda homónima, desde los primeros rounds reflejó la fortaleza de un rival que colocó con facilidad sus guantes en el rostro del rival que no acertaba al intentar disparar sus obuses.

Al final, los espectadores –más de 20 mil en la T-Mobile Arena y millones vía pantalla “pay-per-view” en el mundo—consideraron que “El canelo” pudo haber noqueado con facilidad, pero la amplia decisión cumplió con todos los pronósticos al; ganó unánime a su compatriota, en el match pactado a 12 asaltos en la categoría de peso supermediano, sin ningún título en juego.

Fue un combate visiblemente desigual y con la impresión de haberse montado para hacer taquilla, sin proyección deportiva, con el que Álvarez reflejó su superioridad y de pasó cargó con una bolsa de 18 millones de dólares más derechos de transmisión televisiva que le darían unos 20 millones más.

Los tres jueces dieron a Álvarez todos los asaltos y al final una puntuación de de 120-108, para elevar su marca a 49-1-1, con 34 nocáuts, mientras Chávez junior la deja en 50-3-1, 32 por la vía rápida.